

Adieux aux frayeurs



Alain Ouvrard

Au palmarès des tourments qui affligent l'humanité; soucis, tracas, inquiétudes et ça va en crescendo... peurs, angoisses, frayeurs, en somme, tout pour rendre malade et empoisonner la vie ! Cependant la Parole de Dieu nous affirme qu'un coeur calme est la vie du corps (Proverbes 14.30). Savons-nous maîtriser nos peurs ? Avons-nous découvert le moyen d'aborder nos journées et nos nuits avec un coeur en repos et appris à tout remettre entre les mains de notre Dieu avec confiance ?

Alain Ouvrard

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com